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 ABSTRAKSI 

 

Ramadhiani, Shafa Humaira, 2024. Analisis Tokoh Utama dalam Roman „Hard 

Land“ Karya Benedict Wells. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. 

Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 

Bandung. 

Roman adalah karya sastra dalam genre Epik. Dalam roman sebuah karakter 

memegang peranan penting dalam berjalannya cerita. Penokohan sebuah karakter 

biasanya terinspirasi dari karakteristik manusia di kehidupan nyata. Penelitian ini 

bertujuan untuk mendeskripsikan karakteristik dan sisi psikis Sam sebagai tokoh 

utama dalam Roman Hard Land. Teori yang digunakan dalam mendeskripsikan 

karakteristik Sam adalah teori dari Reinhard Marquaß dan untuk mendeskripsikan 

sisi psikis Sam dengan teori dari Sigmund Freud. Metode yang digunakan dalam 

penelitian ini adalah analisis deskriptif, yakni dengan mengumpulkan data berupa 

frasa atau kalimat dalam roman tersebut. Hasil penelitian ini adalah menunjukkan 

karakterisasi tokoh Sam terdapat 127 data, ciri-ciri lahiriah 6 data, ciri-ciri sosial 

51 data, tingkah laku 19 data, pikiran dan perasaan 50 data. Konstelasi ayahnya 

35 data, dengan ibunya 20 data dan dengan kakak perempuannya 13 data. 

Konstelasi keluarga Sam adalah partnerschaftlich. Konstelasi Sam dengan Kirstie 

41 data, dengan Hightower 28 data, dengan Cameron 11 data dan dengan Chuck 

8 data. Total untuk konstelasi adalah 156 data. Konsepsi karakter Sam terdapat 13 

data untuk dinamis, 13 data untuk komplex dan 8 data untuk terbuka. Dalam 

menganalisis psikis Sam ditemukan id, ego dan superego. Id terdapat 14 data, ego 

14 data dan superego 6 data. Total data keseluruhan adalah 351 data. Penelitian 

ini dapat digunakan untuk mendalami pemahaman dalam menganalisis karakter.  

 

 

 

 

Kata kunci: karakterisasi, novel, tokoh  
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ABSTRACT 

 

Ramadhiani, Shafa Humaira, 2024. Analysis of the main character in the Novel 

„Hard Land“ by Benedict Wells. Undergraduate thesis under German Language 

Education Department. Faculty of Language and Literature Education. 

Indonesia University of Education. Bandung. 

The novel is a literary work that belongs to the epic genre. In the novel, the main 

character is the agent of the plot. The characterization of a character is inspired by 

human characteristics from real life. The aim of the study is to describe the 

characterization and psychological aspects of the main character of the novel 

„Hard Land“ by Benedict Wells. The theory used for the characterization of the 

main character is according to Reinhard Marquaß and for the psychological 

aspects according to Sigmund Freud. The method used in this research is 

descriptive analysis, where data is collected in the form of phrases or sentences. 

The result of this research shows the characterization of Sam. There are 127 data, 

external characteristics 6 data, social characteristics 51 data, behaviours 19 data, 

thinking and feeling 50 data. The constellation with his father 35 data, with his 

mother 20 data and with his older sister 13 data. The constellation with Kirstie 41 

data, with Hightower 28 data, with Cameron 11 data and with Chuck 8 data. The 

total of constellations is 156 dates. The conception has 13 data for dynamic, 13 

data for complex and 8 data for open. The total of conceptions is 34 data. In the 

analysing of the psyche, the id, ego and superego are found. There are 14 data for 

the id, 14 data for the ego and 6 data for the superego. This study can be used to 

deepen the understanding of analysing characters. 
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KURZFASSUNG 

 

Ramadhiani, Shafa Humaira, 2024. Analyse der Hauptfigur des Romans 

„Hard Land“ von Benedict Wells. Abschlussarbeit an der Deutschabteilung der 

Fakultät für Sprachen und Literatur. Pädagogische Universität Indonesiens. 

Bandung. 

Der Roman ist ein literarisches Werk, das zur Gattung der Epik gehört. Im Roman 

ist die Hauptfigur als Handlungsträger. Die Charakterisierung einer Figur ist in der 

Regel von menschlichen Eigenschaften aus dem wirklichen Leben inspiriert. Ziel 

der Untersuchung ist es, die Charakterisierung und die psychischen Aspekte der 

Hauptfigur des Romans „Hard Land“ von Benedict Wells zu analysieren. Die 

verwendete Theorie für die Charakterisierung der Hauptfigur ist nach Reinhard 

Marquaß und für die psychischen Aspekte der Hauptfigur nach Sigmund Freud. Die 

in dieser Untersuchung verwendete Methode ist die deskriptive Analyse, bei der 

Daten in Form von Phrasen oder Sätzen im Roman gesammelt werden. Das 

Ergebnis dieser Untersuchung zeigt die Charakterisierung Sam. Es gibt 127 Daten, 

äußere Merkmale 6 Daten, soziale Merkmale 52 Daten, Verhalten 19 Daten, Denken 

und Fühlen 50 Daten. Die Konstellation mit seinem Vater 35 Daten, mit seiner 

Mutter 20 Daten und mit seiner älteren Schwester 13 Daten. Die Konstellation mit 

Kirstie 41 Daten, mit Hightower 28 Daten, mit Cameron 11 Daten und mit Chuck 

8 Daten. Die Gesamtanzahl der Konstellationen beträgt 156 Daten. Die Konzeption 

hat 13 Daten für dynamisch, 13 Daten für komplex und 8 Daten für offen. Die 

Gesamtanzahl der Konzeption beträgt 34 Daten. In der Analyse der Psyche werden 

das Es, das Ich und das Über-Ich gefunden. Es gibt 14 Daten zum Das Es, 14 Daten 

zum Das Ich und 6 Daten zum Das Über-Ich. Diese Untersuchung kann zur 

Vertiefung des Verständnisses bei der Analyse von Figuren verwendet werden. 

 

 

 

Schlüsselwörter: Charakterisierung, Figur, Roman 
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